

Le trophée de l'embarqué critique remis à Didier Donsez pour le CSUG

Le projet Thingsat - carte de communication LoRaWAN pour cubesats – mené par l'Université Grenoble Alpes et le CSUG (Centre Spatial Universitaire de Grenoble) a été primé par le jury.

Publié le 10 février 2025



Le dispositif évalue des protocoles pour des communications longue distance avec la modulation LoRa à faible consommation d'énergie pour les services IoT bidirectionnel par satellite.

Différents projets étudiants ainsi que des étudiant·es stagiaires de Polytech Grenoble ont travaillé sur le projet en coopération avec différents établissements de Grenoble INP et de l'UGA.

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1739198465969

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)